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平成 29 年 12 月 13 日 

メディアスエフエム番組審議会事務局 

 

メディアスエフエム第 62 回番組審議会 議事録 

 

１．開催日時 

平成 29 年 12 月 13 日(水）16 時 00 分から 17 時 00 分 

 

２．開催場所 

知多メディアスネットワーク株式会社（21 会議室） 

 

３．出席者 ※敬称略、五十音順 

委員）加藤龍子、下村一夫、関雅夫、寺島賀子、林繁八 

以上 5 名 

事務局）中西 満（代表取締役社長） 

山川 剣（メディア事業部副部長） 

鈴木 隆仁（メディア事業部） 

鈴木 宏樹（メディア事業部） 

酒井 佳恵（メディア事業部） 

 

４．議事内容 

（１）挨拶・・・事務局 

  ・代表取締役社長 中西 満 

（２）報告事項・・・事務局 

・実施報告 

     ■開局 10 周年記念関連 

①「メディアスエフエム 834 劇場～開局 10 周年スペシャル」 

        ②「BeatAround834 ステージ in 日本福祉大学東海キャンパス学校祭」 

     ■公開放送「知多市産業まつり with メディアスエフエム」 

     ■東海秋まつり  

①「知多娘。ステーション de スマイル up スイッチ！」 

②「メディアスエフエム＠知多娘。」 

     ■企画「東海市防災標語コンクール 2017 表彰式」 

     ■企画「第 6 回メディアスエフエムのど自慢大会」 

     ■企画「第４回メディアスエフエム杯グラウンドゴルフ大会」 
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     ■企画「市民総合防災訓練」 

①知多市総合防災訓練  ②東海市市民総合防災訓練 

   ・実施予定報告 

【2017 年 年末特番】 

①BeatAround834 「ｱｰﾃｨｽﾄ女子会ｽﾍﾟｼｬﾙ」    29 日（金）17：00～ 

②ﾀｯｸｲﾝの太田川放電所 「大晦日手前ｽﾍﾟｼｬﾙ」   30 日（土）16：00～ 

③いきいきﾁｬﾝﾈﾙ 「大晦日も宜しくねｽﾍﾟｼｬﾙ」   31 日（日）9：00～ 

④FAMILY☆ﾗﾝﾄ ﾞ「大晦日も家族でﾗｼﾞｵｽﾍﾟｼｬﾙ」  31 日（日）10：00～ 

【2018 年 年始特番】 

①知多市小中学校音楽会  1 月 3 日（水）7：00～9：00 

②大田小学校音楽祭 1 月 1 日（月）7：00～9：00 

③東海市小中学校音楽会 1 月 2 日（火）7：00～9：00 

④横須賀小学校 1000 人コンサート 1 月 1 日（月）7：00～9：00 

⑤「御正月だよ！初笑い“佐布里落語会”」1 月 1 日（月）9：00～13：00 

⑥「ＲＡＤＩＯ－ＧＯ×４－ＲＯＵＮＤ」1 月 1 日（月）13：00～17：00 

⑦芸劇ホットレディオ「東海市紅白歌合戦」1 月 1 日（月）17：00～20：00 

⑧生放送「メディアスエフエム 2018ＳＰ！」 

1 月 4 日（木）12：00～15：00 /出演： 鶴田正人、しらいしゆり   

⑨特別番組「834 スタジオ開所式ＳＰ」   

1 月 14 日（日）10：00～12：00 /出演： 坂裕子、折出賢一 

➉メディアスエフエムス公開生放送＆ペシャルライブ in 東海フラワーショウ 

1 月 27 日（土）10：00～ 

 

（３）番組について審議・・・委員 

  ・番組  タックインの太田川放電所 

・放送  毎週土曜日 午後 4 時～7 時（午後 4 時～5 時は TV 同時放送） 

・出演  タックイン（三根孝彦、沢信之 名古屋よしもと所属） 

・概要  芸人「タックイン」独自の視点で、日々のニュースやマニアックなネタを 

話すトークコーナーや、リスナー参加の大喜利コーナーなど深夜番組の 

趣向も併せ持つ。テレビ同時生放送枠では毎週ゲストを招いている 

・内容  11 月 18 日放送分（テレビ同時生放送部分） 

       ゲスト：「ふもと」（東海市出身お笑いコンビ） 

       内 容 ：コンビ結成のきっかけ、ネタ披露など 

 

（４）審議会のお礼とまとめ・・・事務局 

       メディア事業部副部長 山川剣 
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５．審議内容 

（１）番組審議「タックインの太田川放電所」  

      

下村委員 ／・タックイン 2 人の掛け合いが早すぎるので聞き取りにくい 

      ・選曲をどう統一感をだすのか気になっていたが構成表の説明で理解できた 

      ・一つのきっかけから次のトークに繋げる流れが上手で流石プロだと思った 

      ・TV 同時枠で話していた幽体離脱部分がラジオだと分かりにくい 

 

林 委員 ／・2 人が一生懸命「テーマ」を設けて進めている姿に努力を感じた 

      ・タックインの芸人としてのスタイルが気になった（なぜ放電所 MC なのか） 

      ・「それはない」と思う話があったが、ネタなのか事実なのか気になる 

      ・ゲストのふもとさん、全体的に元気が無かった（元気にやってほしい） 

      ・コーナー「ハートメッセージ」、名前をアルファベットで表現していたが 

冷たい感じがするので名前でいいと思う（本人の承諾を得て） 

 

寺島委員 ／・話の内容に疑問を抱く部分があった（回転寿司本当に行っている？ネタ？） 

      ・ゲストのふもとさん、インターネットで相方を探すのは初めて知った 

      ・曲紹介がない部分があって気になった 

 

加藤委員 ／・商品名を出さずにリスナーに品物を理解させる表現力が流石だと思った 

      ・ゲストのふもとさん、現状まだまだだが、これから伸びで欲しい 

       地域メディアとしては応援したい 

      ・コーナー「防災タックイン」イメージしてもよく分からない部分があった。 

       テレビ同時枠なので映像があり、そこに甘えを感じる。なんとなく…では

なく徹底的に表現力を駆使してラジオでも通じる伝え方をしてほしい 

（最後の詰めが甘い） 

 

関委員  ／・パーソナリティとしてゲストを立てないといけないはずが、同じ芸人だか 

らか厳しい当たりばかりで新人潰しのように感じた。もう少しふもとさん 

の良さを引き出してあげるのが仕事。 

      ・沢さん、「ふもと」の発音（抑揚）は 1 つしかないのに発音を聞く意味が分 

からない 

       

以上 

 

文責：メディア事業部 酒井佳恵 


